

NUESTRO COLEGIO

El CEIP Antonio Allué Morer, es un colegio público de infantil y primaria, localizado en el barrio de Las Delicias de la ciudad de Valladolid.

Cuenta con un total de 14 unidades escolares, (3 de educación infantil y 11 en educación primaria).

Es un colegio con un alto porcentaje de alumnado en riesgo de exclusión social, (por encima del 92%), compuesto por una mayoría de minorías étnicas, e inmigración de diferentes partes del mundo. Esta situación genera que nuestro centro tenga la categorización de centro de difícil desempeño. También entra dentro del programa 2030, que lo forman centros con características similares al nuestro.

Desde hace unos años, nuestro claustro se encuentra en una formación profesional continua, en pos de la búsqueda de nuevas metodologías que se adapten y mejoren el proceso de enseñanza-aprendizaje.